



GEMEINDE-PATENSCHAFTEN-PROJEKT 3³

Was ist das denn?

3 Gemeinden mobilisieren
33 Beter und spenden
333 Euro/Monat für 3
Jahre

Warum das denn?

Mission geht nur
gemeinsam. Gerade
neue Gemeindegründun-
gen benötigen Begleitung
– im Beten und Spenden. Paten-
schaften motivieren, inspirieren und
beflügeln.

Warum ich denn?

Weltmission erhält einen festen
Platz in deiner Gemeinde. Auch
wenn deine Gemeinde
keinen „eigenen“ Missionar
ausgesandt hat, könnt
ihr euch aktiv in der
Mission einbringen.

Was habe ich denn davon?

Deine Gemeinde
profitiert von den
Erfahrungen einer
Gemeindegründung im Ausland.
Du weißt genau, wie die Spenden
eingesetzt werden und was konkret
daraus entsteht. Der interkulturelle
Austausch ist eine große Bereicherung.

Wie geht das denn?

Deine Patengemeinde informiert
dich regelmäßig über ihre Neuig-
keiten. Du stellst dein Paten-Projekt
im Gottesdienst, Gemeindebrief
oder der Lokalpresse vor. Wenn die
Missionare im Heimataufenthalt sind,
besuchen sie gerne deine Gemeinde.
Deinen Ideen, wie du Partnerschaft
lebst, sind keine Grenzen gesetzt.

Welche Gemeinde-Patenschat- ten gibt's denn?

Wir bieten dir drei Gemeindegrün-
dungsprojekte auf drei verschiede-
nen Kontinenten an:

Lusaka • Sambia • Afrika
Montpellier • Frankreich • Europa
Inagi • Japan • Asien

Patenschafts-Projekte für weitere
Gemeindegründungen sind
möglich.

Noch Fragen?

Melde dich gerne bei
Bettina Heckh
Liebenzeller Mission,
Liobastr. 17,
75378 Bad Liebenzell
07052 17-7128,
patenschaften@liebenzell.org